

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Tartuffes de tous bords, ne touchez pas a mon pote Siné !

- Politique -

Date de mise en ligne : lundi 28 juillet 2008

Démocratie & Socialisme

Touchez pas a mon pote !

Je croyais, naïvement, qu'elle était bien derrière nous cette campagne qui visait a fermer la gueule de ceux qu'on n'aime pas en les traitant d'antisémites. Beaucoup en avaient fait leur fond de commerce, au début de ce millénaire, quand l'armée israélienne massacrait les Palestiniens soulevés contre l'occupation coloniale.

Moins de 70 ans après la libération des camps d'extermination, l'accusation d'antisémitisme est certainement une des plus graves qui soient, car elle est liée à un des plus grands crimes de l'époque moderne. C'est bien pourquoi on ne doit l'utiliser a la légère. Encore moins l'instrumentaliser pour régler des comptes personnels ou politiques.

C'est pourtant ce que vient de faire, une fois de plus, Claude Askolovitz, soutenu par le néo-conservateur Philippe Val, médiocre caricature française de ses mentors d'outre-atlantique.

Je lis très rarement Charlie-Hebdo, et j'avoue que l'humour de Siné ne me fait pas toujours rire. Dans mon enfance de Juif ne en France après l'occupation, a une époque ou les valeurs des lumières n'étaient pas encore considérées comme dépassées, j'ai appris le respect des convictions d'autrui, politiques, philosophiques ou religieuses.

Siné n'a jamais puisé ses opinions chez les philosophes, mais dans la grande tradition anarchiste, mécréante et blasphématoire, anti-religieuse autant qu'anti-cléricale. Quiconque a un minimum d'honnêteté reconnaitra que Siné vomit avec le même dégoût curés, rabbins et imams, et chie tout autant dans les synagogues que dans les églises, les temples ou les mosquées.

Siné est un modèle d'anti-racisme qui, contrairement à beaucoup d'autres, n'a pas une once de paternalisme ou de condescendance pour les victimes de ces racismes, comme le montre ses caricatures d'Africains, de travailleurs maghrébins ou de Juifs.

Que Philippe Val soit son procureur pour charge de racisme anti-juif est un comble, lui qui publie dans Charlie des caricatures ouvertement islamophobes, au nom de la liberté de critique mais licencie Siné pour avoir repris une rumeur sur une éventuelle conversion au judaïsme de Sarkozy junior..

Siné est mon pote, comme il l'est de nombreux autres juifs, noirs, arabes ou gaulois. Comme il l'a été des combattants algériens et du peuple cubain. Tartuffes de tous bords, ne touchez pas a mon pote.

Michel Warcharski